
  2024 年度 第 3回運営委員会議事録 

■ 日  時  ：2024 年 7 月 8 日（月） 13：30 ～ 15：30  

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 赤井、井上、市山、豊高、末岡、藤原、宮村、柳谷（枚方市）丸井 

■ 欠席者  ： なし 

■ 議  長  ：丸井     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ・事務局報告書 

・自然エネルギー部会 第 3 回議事録 

・環境教育部会 7 月度定例会報告書     

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

・エコ宣言シートを一部変更した。 

   理由：環境省が COOL CHOICE や、クールビズ、ウォームビズ等の使用をやめて、「デコ

活」という言葉に集約したため、昨年度まで使用していた COOL CHOICE を使えな

くなったため。   

   ・「ひらかたから気候変動を考える ～ひらかたアッチッチサミット～」の実施に向け詰めの話

し合いをしている。 

◆自然エネルギー部会 

・前回報告した「枚方市再生可能エネルギースポット紹介リーフレット」の進捗についての報

告があった。 

・ひらかたアッチッチサミットについても話し合っていて、これにはいろんな意見が出されて

いるが、実施に向けて協力していくことの合意は得られている。 

・他は報告書参照 

◆環境教育部会 

・NPO 全体の年間行事を情報共有した後、直近の夏休み親子環境教室の内容について、事務 

 局から報告頂いた。 

・引き続き事務局同席の下、以下の環境講座についても意見交換を行った。 

  ⇒ 環境ティ―ルームと、環境ミニ講座について、部会内で違いや開催コンセプトがよく分

からないとの意見があり理解をえるため事務局を招いて説明した。 

  ・部会員から、これらの講座についてのメニュー提案もあり、積極的に関わっていく姿勢が見

られ、事務局からも企画提案を行って欲しいと期待されている。 

  ・桜丘北小学校の「酸性雨」の環境出前授業（11/22）については、学校側の要望を再確認し、 

   部会員の新たな提案も加えながら、２クラスを講師二人体制で臨む方向で進めている。 

   ・他は報告書参照 

  ◆公共交通部会 

   ・特になし。 



  ≪上記報告についての質疑の概要≫ 

 ①エコ宣言シートについて 

  ・紙ベースでという事だが、学校側は印刷物の配布を嫌がる。デジタルにする考えは 

   ⇒ 郵便代も高騰していることもあり、オンラインでの参加も検討しないといけないと

は思っているが、いずれにせよ今年度は従来通りの形で進めていく。 

  ・グーグルフォーム等を利用してということになれば、その方面に詳しい人がおられるの

で、ぜひその方の力を借りて実施に向け進めていただきたい。 

    ⇒ 承知した 

 ②環境ティ―ルームと環境ミニ講座について  

・部会員の方からメニュー提案があったと言ことだが、活用できそうな内容はあったのか 

  ⇒ いろいろと案を出していただいているので、引き続き頑張って頂きたい。 

  ・そもそも環境ティ―ルームは「サロン」なので、あまり堅苦しくする必要はないと思う。

⇒ その通りで、お友達同士では話題にし辛いことを、お茶を飲みお菓子を摘まみなが  

   ら気軽にお喋りする場なので、「勉強してもらう場」ではない。 

2．協議事項 

①「ひらかたから気候変動を考える ～ひらかたアッチッチサミット～」開催について 

  ・日にちも迫ってきているので開催に向け詳細を詰めていきたい。運営委員として主体者

の心づもりはしていただきたいのだが・・・。 

    ⇒ 4 日間すべてという訳にはいかないかもしれないが、基本この取り組みんはきちん

と関わる心づもりでいる。 

  ・2回目以降の話し合い(ワークショップ)で、司会進行（ファシリテーター）の役割につい

て、どのようにすればいいか。 

    ⇒ 以前講習会のようなものをするといった話が出ていたが、どうなのか。 

  ・したほうがいいと思っているので、ぜひご参加いただきたい。 

    ⇒ 日程を協議し 8月 29 にち 10：00～に行うことになった。 

3．その他   

・環境政策課からの報告 

     枚方市が環境省の「地域脱炭素推進交付金」事業に「ひらかたゼロカーボン推進事業」が

採択されたと、以下の説明を含め報告があった。 

     スタートは 20 日からだが、事前に報告させていただく。この事業が採択されたことによ

り、枚方市の温暖化対策が具体的な取り組みとして進めることができる。本事業を進める

にあたっては、環境ネットワークにもいろいろとご協力をいただくことになると思うが一緒に進

めていきたいと思っている 

 

※次回運営委員会・・・ 8 月 26 日（月）13:30～15:00 


